

En 2012

Gautier ZIMMERMANN
a intégré

Reims Management School (RMS)



«Les classes préparatoires : un enrichissement et un épanouissement personnel»

Vue de l'extérieur, la prépa est souvent considérée comme deux années où les élèves ne connaissent plus que le mot travail et oublient le monde qui les entoure. Il s'avère que la prépa est loin d'être comme ça.

Élève avec des facilités au lycée, j'étais déterminé à partir en école d'informatique post-bac. Pourtant, c'est à la dernière minute que j'ai décidé de m'inscrire en classe préparatoire aux Ecoles de Commerce, sûrement pour découvrir des études que je ne connaissais pas, pour me donner encore le temps de réfléchir sur mon avenir.

Et aujourd'hui, mon choix est sans regret. La prépa a été un lieu d'enrichissement et d'épanouissement personnel, appelant ma curiosité et mon intérêt à chaque cours, me

donnant envie d'apprendre toujours plus, en m'enseignant également une rigueur dans le travail qui s'avère encore utile en Ecole de Commerce.

Mais il faut surtout vous enlever ce cliché de la tête : les classes préparatoires ne mettent pas fin à votre vie sociale, loin de là. Je dirai qu'elles rapprochent les gens et tissent des liens solides entre chaque élève pour vous faire avancer dans un but commun : la réussite aux concours. Par ailleurs, la prépa permettra aux plus timides de prendre confiance en eux au cours du temps.

De plus, sachez que Fabert est un choix de qualité pour préparer les concours : l'équipe enseignante est motivée, toujours présente pour vous aider, investie et l'ambiance y est studieuse sans être oppressante.

Enfin, la ville de Metz et son patrimoine culturel seront un magnifique complément pour développer votre curiosité durant vos deux années ; il serait dommage de se priver d'infrastructures comme le centre Pompidou qui sont un magnifique complément aux cours de culture générale !



www.prepas-fabert.com